
開催日時：平成２２年１１月２５日(木)午後６時 
場  所：近畿大学実験棟 2F 学科事務室 
出 席 者：会長 泉 道秀・副会長 森脇 完治・副会長 佐野 正典・副会長 辻田 耕一 
     会計 野田 文久・会計 東山 浩士・書記 松塚 博司・事務員 乾 睦代 
     (書記については、 
     昨年森 茂義氏逝去後 後任を置かずそのままになっておりました。 
     今回より泉会長からの任命で 松塚 博司氏に書記をやって頂くこととなりました。） 
 
◎ 議題 
１． 交流会(１０月２日）報告・今後の開催について 
   当日出席者 会員４１名・教員１７名 
         学生 キャリア支援講演・交流会出席 １７名 
            キャリア支援講演出席 ２５名 
 

・ 昨年からの始めた卒業生の若手会員によるキャリア支援講演 
  ２年連続で講演して頂いた方もあり内容も良かった 
・ 今回初めて学生を交流会にも参加できることにしたことについて 
  会員からも学生からも良かったという声も多かった 
・ 今後の交流会開催について 
  開催し、内容を考える。 
  キャリア支援 民間の講演者を増やす。 
  社長クラスの卒業生にも講演をしてもらい 卒業生にも聞いてもらえるようにする。 
  会員から退職された先生に会いたいと言う声もあるので来年は退職された先生に案内 
  を送付する。 
  開催日は９月の最終土曜日が望ましいが 来年の開催は３連休が続くので 
  １０月１日(土)の開催にする 

 
２． 八嶋奨学金の運営・管理について 

・ 運営・管理を土木会で預かる形で学科と話をしてもらう。 
・ 八嶋奨学金という形を残しつつ、現代に合う名称や条項を考え、 
  たたき台を作成して次回の会議にて検討する。 
・ 今後広く土木会員や将来土木会会員となる学生の為に有意義に使えるようにしたい。 

 
３． 平成２５年に７０周年、記念行事開催・記念誌発行について 
   ・ 記念行事については、世の中の景気状況を考えると開催は難しいのでは？ 

・ 記念誌は、今までの学科の歴史を後世に残す意味で作成してもいいのでは。 



・ 会員に文章を書いて頂くという作業より写真を主にして作成するのが望ましいのでは。 
   ・ 記念誌作成にはスタッフを集めて作成作業を行うことにする。 
 
 ４． 次期会長選任について 
   ・ 泉会長より 会長交代については以前から考えていた。 

・ 今後の活動を考えて若い方に頑張って頂きたい。 
・ 現会計の野田 文久氏に会長を依頼、書記松塚 博司氏ともに三役役員を決めて 
  次回の三役会にて報告、決定。 
・ 新三役は、来年４月から任期開始とする。 
・ 現三役も引き続き新三役の相談役として活動する。 
                                    以 上 


